



Australian Government

Department of Home Affairs

Australia menerapkan peraturan perbatasan yang ketat untuk melindungi kesehatan masyarakat Australia. Saat ini, ketersediaan penerbangan dari dan ke Australia sangat terbatas dan Anda mungkin tidak dapat melakukan perjalanan sekarang. Larangan perjalanan dapat berubah nantinya. Harap periksa kembali secara rutin. Lihat: [Pernyataan media Kabinet Nasional](#).

Kecuali yang tiba melalui [penerbangan bebas karantina dari Zona Perjalanan Aman \(Safe Travel Zone\)](#), semua pengunjung yang tiba di Australia, termasuk warga negara Australia, harus menjalani karantina wajib selama 14 hari di fasilitas yang ditunjuk, misalnya hotel, di pelabuhan kedatangan mereka. Lihat [Nasihat Coronavirus \(COVID-19\) untuk pengunjung](#). Anda mungkin harus membayar biaya karantina Anda. Untuk informasi lebih lanjut tentang ketentuan karantina, hubungi [departemen kesehatan pemerintah negara bagian atau teritori](#) terkait.

Saya ingin mengajukan permohonan visa

Anda harus mempertimbangkan kembali perlunya mengajukan visa Australia saat ini dan memeriksa halaman ini secara teratur untuk mengetahui pembaruan tentang pembatasan perjalanan dan pemrosesan visa.

Pengaturan pemrosesan Visa

Anda tidak boleh datang ke Australia kecuali:

- Anda termasuk dalam [kategori pengecualian](#)
- Anda telah diberikan [pengecualian perorangan](#) terkait pembatasan perjalanan saat ini atau
- Anda bepergian di dalam [Zona Perjalanan Aman](#) sesuai pengaturan perjalanan bebas karantina.

Anda juga harus memiliki visa yang valid. [Jajaki pilihan visa untuk Anda](#).

Karena COVID-19 masa pemrosesan beberapa visa telah terpengaruh dan permohonan mungkin akan lebih lama diselesaikan. Kami memprioritaskan permohonan visa untuk pengunjung yang dibebaskan dari [pembatasan perjalanan](#) saat ini atau yang bepergian di dalam [Zona Perjalanan Aman](#).

Jangan konfirmasi dahulu perjalanan Anda sampai Anda telah diberikan visa (kecuali jika Anda adalah warga negara Selandia Baru).

Jika tersedia, Anda harus mengajukan permohonan Anda secara online. Tujuan hal ini adalah untuk merampingkan sistem pemrosesan.

Mengunjungi Australia - opsi visa

Anda tidak dapat mengajukan permohonan Electronic Travel Authority (ETA) secara online, atau melalui maskapai penerbangan atau agen perjalanan saat ini.

Sementara [pembatasan perjalanan](#) diberlakukan, kami sedang menguji coba aplikasi seluler (AustralianETA) untuk mengajukan ETA bagi pemegang paspor tertentu.

Anda dapat menggunakan AustralianETA untuk mengajukan ETA jika:

- Anda memenuhi semua [persyaratan kelayakan ETA](#), dan
- Anda memegang paspor negara Brunei, Kanada, Hong Kong (Wilayah Administratif Khusus Tiongkok), Jepang, Malaysia, Singapura, Korea Selatan atau Amerika Serikat.

Biaya layanan yang tidak dapat dikembalikan sebesar AUD 20 dikenakan untuk pengajuan ETA melalui AustralianETA. ETA tidak mengizinkan Anda bekerja di Australia, atau tinggal lebih dari tiga bulan.

Anda dapat mengunduh AustralianETA secara gratis dari [App Store \(Apple\)](#) atau [Google Play store \(Android\)](#).

Pengunjung yang tidak termasuk dalam uji coba AustralianETA dapat mengajukan secara [online melalui ImmiAccount](#) untuk visa lain yang mungkin sesuai dengan kebutuhan mereka.

- Pemegang paspor Eropa mungkin memenuhi syarat untuk mendapatkan [visa eVisitor \(sub-kelas 651\)](#). Permohonan visa eVisitor tidak dikenakan Biaya Aplikasi Visa (VAC) atau biaya layanan
- Pemegang paspor lain mungkin memenuhi syarat untuk visa [Pengunjung \(sub kelas 600\)](#) di jalur yang relevan.

Jika Anda mendapatkan visa ETA, eVisitor atau Visitor, ini tidak berarti Anda telah dipertimbangkan atau diberikan pengecualian untuk datang ke Australia. Anda perlu mengajukan [permohonan pengecualian perjalanan](#) dan memberikan bukti untuk mendukung klaim Anda, kecuali jika Anda bepergian dalam [Zona Perjalanan Aman](#).

Gangguan layanan

Beberapa layanan terkait proses permohonan visa mungkin terkena dampak COVID-19 dan berbagai layanan yang kami andalkan semakin tidak tersedia.

Ini termasuk panel dokter di luar negeri (lihat di bawah), fasilitas pengujian bahasa Inggris dan pusat pemeriksaan biometrik.

Karena layanan tersebut tidak tersedia, banyak pemohon yang tidak dapat memenuhi persyaratan visa. Pemohon akan diberi waktu tambahan untuk menyelesaikan pemeriksaan dan memberikan informasi yang diminta.

Janji temu medis untuk visa

Pelamar harus menyadari adanya gangguan pada layanan medis visa, karena COVID-19.

Petugas pemrosesan visa kami menyadari adanya gangguan tersebut. Kami akan mempertimbangkan perpanjangan jangka waktu tersebut saat mempertimbangkan permohonan visa Anda. Deklarasi Kesehatan Saya untuk sementara sedang ditangguhkan. Persyaratan Kesehatan termasuk pemeriksaan kesehatan untuk permohonan visa yang ingin Anda ajukan akan ditentukan setelah permohonan visa Anda diajukan.

Jika Anda tidak dapat menjalani pemeriksaan kesehatan dalam jangka waktu yang diminta dalam surat *Permohonan Pemeriksaan Kesehatan*, Anda harus memberi tahu pihak Departemen dengan melampirkan rincian melalui ImmiAccount Anda.

Jika Anda belum mengajukan permohonan visa atau belum diminta untuk melakukan pemeriksaan kesehatan imigrasi, maka saat ini Anda tidak perlu menghubungi klinik layanan medis visa di Australia atau klinik yang ada di panel luar negeri.

Janji temu pemeriksaan biometrik

Ketersediaan Pusat Aplikasi Visa Australia (Australian Visa Application Centres (AVAC)) dan Pusat pemeriksaan Biometrik Australia (Australian Biometrics Collection Centres (ABCC)) bergantung pada aturan pembatasan COVID-19 di negara tempat pengajuan permohonan.

Beberapa pusat tersebut dapat menyediakan layanan bantuan pengajuan permohonanan visa online.

Anda dapat menggunakan *Surat persyaratan memberikan tanda pengenal pribadi (biometrik)* Anda untuk mengatur waktu dan menghadiri suatu janji temu. Jika Anda telah mengajukan permohonan visa Anda secara online, salinan surat ini tersedia di ImmiAccount Anda.

Anda harus menghubungi AVAC atau ABCC setempat Anda untuk mengatur suatu janji temu. Anda dapat memeriksa informasi terbaru tentang AVAC dan ABCC termasuk informasi kontak dan jam buka di negara Anda di situs web kami. Lihat: [Kantor di luar Australia](#)

Kami menyadari bahwa Anda mungkin tidak dapat menjalani pemeriksaan biometrik di lokasi tertentu karena pembatasan COVID-19 di negara tersebut. Anda tidak perlu menghubungi kami jika:

- pusat pengumpulan (collection centre) di daerah Anda sedang ditutup sementara, atau
- lock-down (penutupan) di area Anda membuat Anda tidak bisa datang ke pusat pemeriksaan